



öffentlich

Betreff:

Verlegung der Endhaltestelle Buslinie 693 auf Hermannswerder

Erstellungsdatum 10.02.2009

Eingang 902:

Einreicher: Fraktion FDP/Familien-Partei, M. Engel-Fürstberger

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
04.03.2009	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		
18.03.2009	Ausschuss für Finanzen		
19.03.2009	Ausschuss für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der VIP die Kosten für die Verlegung der Endhaltestelle der Linie 693 auf Hermannswerder zu ermitteln und diese in den Haushalt 2009 einzustellen. Dabei ist zu prüfen, ob die Hoffbauerstiftung bereit ist, sich an den Kosten zu beteiligen. Eine Erhöhung des Taktes für die Anbindung der Insel ist zu prüfen.

gez. Martina Engel-Fürstberger
Fraktionsvorsitzende

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag	<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:	<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt		
<input type="checkbox"/> zurückgestellt	<input type="checkbox"/> zurückgezogen			

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Die Haltestelle Hofbauerstiftung liegt auf der Route nur wenige hundert Meter vor der Endhaltestelle Küsselstraße und wird auf dem Rückweg auf Grund der Einbahnstraßensituation nicht mehr angefahren.

Das hat zur Folge, dass Nutzer der Buslinie 693 beim Verlassen der Insel in den Bus einsteigen, dann bis zur Endhaltestelle fahren, dann aussteigen, 5 Minuten warten und dann wieder einsteigen müssen, um die Weiterfahrt anzutreten.

Die Insel Hermannswerder wird täglich von ca. 1.400 Schülern (Evangelisches Gymnasiums, Fachschule für Sozialwesen, Altenpflegeschule, Fernlehrinstitut u. a.) aufgesucht, hinzu kommen die Mitarbeiter und Besucher der Stiftung, des Tagungshauses BlauArt, der Wohneinrichtung für Menschen mit Behinderung, des Altenpflegeheimes „Hertha von Zedlitz“, der Werkstätten des Oberlinhauses, des Jugendhauses Oase sowie ca. 200 Mitarbeiter der ansässigen Biotechnologiefirmen und anderer Einrichtungen. Diese bereits sehr hohe Zahl wird sich durch die Errichtung einer Oberschule auf dem Gelände noch erhöhen.

Die Errichtung der Endhaltestelle ist mit Kosten verbunden, die ermittelt und in den Haushalt eingestellt werden müssen.

Durch die Vorverlegung der Endhaltestelle könnte diese Situation deutlich verbessert werden und ist dadurch und auf Grund der starken Frequentierung der Linie dringend erforderlich.